



FOTO: DANIEL OJEDA

#CDMX



FOTO: DANIEL OJEDA

PREVÉN SIETE CONTINGENCIAS

P7



EL HERALDO DE MÉXICO

CDMX

SÁBADO / 25 / 02 / 2023

COEDITORES: LIZETH GÓMEZ Y DANIEL CALLEJAS
COEDITOR GRÁFICO: PABLO GUILLÉN



Para este 2023, la Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came) prevé de cinco a siete contingencias por altos niveles de ozono en la zona del Valle de México.

Victor Hugo Páramo Figueroa, coordinador ejecutivo de la Came, señaló que la temporada de contingencias de este año comenzó de manera precipitada, pero descartó que sea un comportamiento atípico.

"Es un poquito adelantado, pero ha ocurrido en otros años que es un poco antes de la temporada de ozono", indicó.

El especialista detalló que la temporada de ozono va de finales de febrero a inicios de junio, previo al comienzo de la temporada de lluvias y clima cálido-seco, tiempo en el que las condiciones climatológicas favorecen la formación y la acumulación de ozono.

"Entre 2016 y 2022 tuvimos 27 contingencias por ozono, y de ellas, 24, que son 89 por ciento, ocurrieron en esta temporada", reveló.

Sergio Zirath Hernández, director general de Calidad del Aire, aseguró que las restricciones vehiculares emitidas por la activación de la Fase 1 de la contingencia ambiental, el jueves por la tarde y que se



• **ALERTA.** Entre 2016 y 2022 se decretaron 27 contingencias ambientales en la Zona del Valle de México.

#PARAESTE AÑO

PREVÉN 7 CONTINGENCIAS



Es un asunto absolutamente científico que tiene datos, que se puede observar".

Automática de Monitoreo Atmosférico con el fin de cuidar la salud de la población ante el aumento de contaminantes en el ambiente, por lo que descartó que la activación de la contingencia sea con fines políticos o un intento para minimizar la concentración del domingo por la defensa del INE.

"No tiene nada que ver con un asunto político, sería una irresponsabilidad. Es un asunto absolutamente científico, que tiene datos, que se puede observar. Tiene que ver con normas", remarcó.

318

• UNIDADES DE TROLEBÚS ELÉCTRICO HAY.

CLAUDIA SHEINBAUM DESCARTÓ QUE LA ACTIVACIÓN DE LA FASE 1 HAYA TENIDO DETRÁS FINES POLÍTICOS

POR FRIDA VALENCIA

desactivó ayer, permitieron el cese de 1.7 millones autos, es decir, cerca de 30 por ciento del parque vehicular.

A la par, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, destacó que se ha puesto mucho interés para que se mejore la Red

1400

• HECTÁREAS DE PARQUES, RESTAURADAS.

PASO A PASO

- 1 • La mandataria resaltó los avances en materia climática.
- 2 • La ciudad redujo los contaminantes de 2019 a 2022.
- 3 • Esto de acuerdo con un estudio de la OMS.
- 4 • La concentración de partículas 25 bajó 33
- 5 • Recordó que en esta época se registran altos índices de ozono.